

令和元年

第4回仙北市議会臨時会

教 育 行 政 報 告

仙北市教育委員会

令和元年第4回仙北市議会臨時会の開会にあたり、主な事項について、ご報告させていただきます。

はじめに、職員の死亡事案についてご報告いたします。7月22日の早朝、生保内中学校の校内で、同校技術職員が死亡するという事案が起こりました。同日は、警察の依頼もあり同校を臨時休校としました。

市内の学校で、このような痛ましい事案が発生してしまったことを重く受け止め、市と連携して現在、関係者からの聞き取りなどを行っています。

故人のご冥福をお祈りするとともに、子ども達の心のケアにしっかりと当たっていきます。

それでは、主要事項並びに諸般の状況を報告します。

【教育総務課】

◇大曲仙北中学校総合体育大会の主な結果について

6月14日から15日の2日間にわたり、大曲仙北中学校総合体育大会が開催されました。

大曲球場で行われた大曲仙北1区野球大会には、生保内中学校が豊成中学校との合同チームとして出場し、見事に優勝の栄冠を勝ち取り、全県大会出場を決めました。合同チームとしての全県大会出場は、県内でも初めてになります。落合球場で行われた2区野球大会では、角館中学校が第2位となりました。

大曲中学校体育館で開催された柔道男子団体戦で、角館中学校が第2位、同じく女子団体戦で角館中学校が優勝し、県大会出場権を得ました。

美郷中学校体育館で開催されたバスケットボールでは、角館中学校女子が第2位となり県大会出場権を獲得しました。美郷町総合体育館で行われた卓球の女子団体戦、角館中学校体育館で行われた剣

道女子団体戦、大仙市民プールで行われた水泳女子総合で角館中学校がそれぞれ第3位となりました。

個人種目では、柔道男子50kg級で福島快之介（ふくしま かいのすけ）さん、66kg級で児玉譲二（こだま じょうじ）さん、90kg級で蒲生純翔（がもう すみと）さんの角館中学校3年生3名がそれぞれ優勝しました。同じく女子52kg級で児玉さくら（こだま さくら）さん、57kg級で戸堀誉悠（とぼり ほはる）さん、63kg級と選手権の部で加藤希望（かとう のぞみ）さんの角館中学校1年生3名が4階級を制しました。水泳では、女子50m自由形、100mバタフライで角館中学校2年の高橋陽（たかはし ひなた）さんが2種目優勝を飾りました。

この他、各種個人種目でたくさんの生徒が入賞し、県大会出場権を獲得しました。

◇第61回秋田県美術展覧会（県展）の入選について

6月28日から7月3日に開催された、第61回秋田県美術展覧会のデザイン部門において、角館中学校3年の草薙昂（くさなぎ すばる）さん、鈴木優華（すずき ゆうか）さん、金谷桜空（かなや そら）さん、三浦綺月（みうら きづき）さん、戸堀亜紀（とぼり あき）さん、鈴木涼太（すずき りょうた）さん、生保内中学校3年の田口那海（たぐち ななみ）さん、三河モモ（みかわ もも）さん、同じく2年の三浦愛子（みうら あいこ）さんが見事に入選しました。県内中学生91点の入選の内、9点を仙北市の中学生が占めました。

◇第35回全国小学生陸上競技交流大会秋田県予選会の結果について

6月30日、秋田県営陸上競技場で開催された、今年度の全国小学校陸上競技交流大会秋田県予選会の5年女子100mで、桧木内小学校5年の武藤桜南（むとう さな）さんが13秒97のタイム

で見事に優勝し、8月9日から神奈川県・日産スタジアムで開催される全国大会の出場権を獲得しました。

◇仙北市学校適正配置について

7月3日、角館小学校において第2回中川小学校・角館小学校統合準備委員会が開催されました。

2回目の統合準備委員会では、スクールバスの運行経路と中川小学校の閉校式の開催期日が協議され、スクールバスの運行経路等については継続協議事項とすることと、中川小学校の閉校式は令和2年2月9日開催予定とすることが確認されました。

また、中川小学校の閉校行事に関する進捗状況と、両校の学校間交流が順調に進められており、両校児童の友好関係も着実に築かれていることが報告されました。

◇第67回秋田県中学校総合体育大会の主な結果について

7月13日から15日に開催された、秋田県中学校総合体育大会バスケットボール女子で、角館中学校が13年振りに優勝し東北大会出場権を得ました。柔道男子団体戦でも、角館中学校が第3位となり東北大会出場を決めました。また、男子個人戦55kg級で角館中学校3年の黒澤要（くろさわ かなめ）さんが優勝し、全国大会・東北大会の出場権を獲得しました。同90kg級でも角館中学校3年の蒲生純翔（がもう すみと）さんが第3位、水泳女子100mバタフライで角館中学校2年の高橋陽（たかはし ひなた）さんが同じく第3位となり、ともに東北大会出場を決めました。高橋陽（たかはし ひなた）さんは女子50m自由形でも第5位入賞を果たしています。

なお、柔道女子個人戦52kg級で角館中学校1年の児玉さくら（こだま さくら）さんが第4位、陸上競技の1年女子1500mで角館中学校1年の鈴木良来（すずき らら）さんが第5位、1年男子1500mで角館中学校1年の佐藤晴規（さとう はるき）さんが

第6位、共通男子四種競技で神代中学校3年の佐藤蒼馬（さとうそうま）さんが第8位に、それぞれ入賞しました。

また、フェンシング女子個人フルーレでも角館中学校3年の永井未寿稀（ながいみづき）さんが第3位に入りました。

◇県南吹奏楽コンクールについて

7月20日、湯沢市民体育館で開催された全日本吹奏楽コンクール第61回秋田県大会県南コンクールに、生保内中学校と桧木内中学校が合同編制で出場し、中学校合同の部で金賞を受賞、神代中学校が中学校小編制の部で金賞を受賞し、8月12日に秋田市文化会館で開催される秋田県大会に出場することになりました。

【学習資料館・イベント交流館】

◇「塩野米松聞き書き『中国の職人展』」について

新潮社記念文学館で4月6日より開催中の「『本』にならなかつた本—塩野米松聞き書き『中国の職人展』」の特別企画として、6月1日に塩野米松さんと株式会社ほぼ日（にち）奥野武範（おくのたけのり）さんを迎えて、トークイベントを開催しました。岩手県をはじめ市内外から60人程の皆様にご参加いただきました。

「塩野米松『中国の職人展』」の企画は、糸井重里（いといしげさと）さんが主宰する株式会社ほぼ日（にち）の公式サイト「ほぼ日刊糸井新聞」で無料公開されており、イベントでは、本にならなかつた背景や、中国の職人についてなど、貴重なお話を伺うことができました。

【平福記念美術館】

◇草彌裕写真展-流転の水系-について

7月2日から8月25日まで、仙北市角館町出身の写真家、草彌裕（くさなぎ ゆう）さんの写真展を開催しています。

今回の展示は、昨年から仙北市を流れる玉川を主題とした写真展

を銀座、名古屋、大阪で開催し、その集大成となる展覧会として、地元角館で、更に新作も加えての展示となっています。

また、明日27日午後2時から、作品制作にまつわるいろいろなお話を、草彅さん本人と作品と一緒に見ながら聴けるギャラリートークを開催しますので、皆様のご来館をお待ちしています。

以上、教育行政報告といたします。